

« Aux Charlie d'un jour »

Nous sommes Charlie tous les jours quand nous déplorons votre façon de nier les valeurs républicaines et particulièrement la laïcité à l'hôpital, dans la rue, nos écoles, nos manuels d'histoire. Vous ruinez quotidiennement nos institutions régaliennes, celles qui vous ont permis d'être à la place dont vous profitez. Vous rêvez de voir les mahométans voter pour vous, mais c'est raté, comme tout le reste. L'union nationale durable de VALLS est une plaisanterie qui permet son grand écart entre la cause palestinienne qu'il défendait jadis en plantant un arbre et sa néo-judéité pour cause de mariage.

Nous sommes Charlie lorsque vous et vos élus insultez les citoyens qui ne pensent pas comme vous en les traitants de fascistes.

Où étiez-vous lors de la manifestation demandant l'expulsion des assassins de Jérémie?

Votre conscience politique s'arrête à vous faire réélire ou placer « vos copains coquins ».

Alors, aujourd'hui nous ne sommes pas Charlie parce que l'hypocrisie nous dégoûte. Alors aujourd'hui nous ne sommes pas Charlie car il s'agit d'une récupération politicienne pour se dédouaner de tout !

Nous c'est tous les jours que nous sommes Charlie.

Les Dignois d'abord.